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代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

３月定例会 ６月定例会 ９月定例会 １２月定例会 延人員 実人員 

１６人 １９人 １５人 １８人 ６８人 ２１人 

 

平成２１年第２回３月定例会              （３月１６日・１７日･１８日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平林智江美 

1 経済危機の中で誰一人置き去りにしないまちづくりについて 

2 社会保障の充実について 

3 子どもたちが生き生きと育つまちづくりについて 

政和会 

松本 経一 

1 固定資産税の減免と国民健康保険税の資産割の見直しについて 

2 市による派遣会社の運営と行政改革について 

3 障害者自立支援法の見直しと発達障害児への支援について 

4 高齢者など交通弱者の足の確保とバスの利用促進について 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

岡田  修 
1 「農商工連携」による地域の活性化に向けての取り組みについて 

丹政会 

三崎 政直 
1 経済雇用対策について 

丹政会 

池田 惠一 

1 不況対策について 

2 学校再配置について 

3 子ども議会について 

丹政会 

足達 昌久 
1 学校再配置計画（案）について 

政和会 

吉岡 和信 

1 人事交流について 

2 財政状況について 

3 不況対策について 

政和会 

行待  実 

1 上下水道について 

2 市有財産（未利用）について 

3 農業政策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政和会 

大下倉禎介 

1 小中学校の耐震補強工事について 

2 ホームヘルパー２級取得講座の補助事業について 

3 丹後産米コシヒカリに対する振興、支援について 

4 京都府の有害鳥獣広域捕獲隊について 

同志会 

吉岡 豊和 

1 新型インフルエンザ発生時の危機管理について 

2 地元に根ざした農業振興について 

3 高齢者の交通対策について 

同志会 

奥野 重治 

1 市職に国の官僚を採用することについて 

2 久美浜町に競艇場外舟券売り場を誘致とは 

3 誰もが認めがたい掛津の採砂工事について 

4 市長の政治信念と行政姿勢について 

5 小･中学校再配置計画について 

6 観光地の整備について 

公明党 

松本 聖司 

1 政策観光等について 

2 教育現場の問題意識について 

3 自主財源の確保について 

公明党 

由良 尚子 

1 子育て支援対策について 

2 織物産業振興について 

3 経済対策について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 不況対策について 

2 農業振興について 

3 若者定住対策について 

4 大宮駅東側整備について 

日本共産党 

松田 成溪 

1 学校統廃合について 

2 ボートピアについて 

3 有害鳥獣対策について 

日本共産党 

森   勝 

1 経済、暮らしは最悪。この危機に市政としてどう立ち向かうのか。政

治姿勢を問う。 
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平成２１年第４回６月定例会                （６月１０日･１１日･１２日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政和会 

松本 経一 

1 近隣市町との連携と広域行政について 

2 教育に関する課題について 

政和会 

中村  雅 

1 道路行政について 

2 治水対策について 

3 ＩＴ利活用について 

政和会 

吉岡 和信 
1 市政運営について 

政和会 

谷口 雅昭 

1 子育て支援について 

2 環境整備について 

3 農業政策について 

政和会 

大下倉禎介 

1 今後の有害鳥獣対策の具体的な取り組み等について 

2 コメの減反制度及び市の農業補助事業等について 

同志会 

吉岡 豊和 

1 新型インフルエンザ対策について 

2 集落への支援について 

3 農業振興について 

同志会 

奥野 重治 

1 バイオガス発電施設（弥栄町船木地区）の今後について 

2 小・中学校の再配置の考え方について 

3 久美浜町河梨地区でのギャンブル施設・舟券売場について 

4 市長の政治信念と行政姿勢について 

公明党 

松本 聖司 

1 不登校対策について 

2 農業振興について 

3 市営住宅について 

公明党 

由良 尚子 

1 交通安全対策について 

2 環境対策について 

3 ＫＴＲについて 

日本共産党 

田中 邦生 

1 救急医療体制の確立について 

2 不況対策について 

日本共産党 

平林智江美 

1 中学校までの医療費無料化の現物支給について 

2 国民健康保険の滞納、減免について 

3 市が採用している派遣労働者について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

松田 成溪 

1 学校統廃合について 

2 有害鳥獣対策について 

日本共産党 

森   勝 

1 市長と議会のあり方について 

2 不況下における市長の政治姿勢と弱者への目線について 

丹政会 

足達 昌久 
1 行政対応について 

丹政会 

松尾 信介 

1 環境月間に関連する環境整備の取り組みについて 

2 夏季観光シーズンを向えるにあたっての取り組みと考え方について 

3 環境循環京丹後市の取り組みについて 

4 京丹後市の高齢化の歯止めへの取り組みについて 

5 学校統廃合の考え方について 

丹政会 

志水 一洋 
1 多重債務者対策について 

丹政会 

池田 惠一 

1 観光振興について 

2 海岸管理について 

丹政会 

三崎 政直 
1 京丹後市の将来像について 

丹政会 

森口  亨 

1 危機管理について 

2 政治判断、政治責任について 

 

 

平成２１年第５回９月定例会              （９月１４日･１５日･１６日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

同志会 

吉岡 豊和 

1 教育行政について 

2 補助金を休止したイベントについて 

同志会 

奥野 重治 

1 衆議院議員選挙の結果から学ぶことについて 

2 幼保一元化と学校統合について 

3 来年度予算の考え方について 

公明党 

松本 聖司 

1 農地制度の見直しについて 

2 学校教育について 

公明党 

由良 尚子 

1 新型インフルエンザ対策について 

2 がん対策事業について 

3 学校統廃合の後について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

森   勝 

1 総選挙結果は市政に何が問われたのか 

2 今、市民は市政に何を求め、何が問われているのか 

日本共産党 

平林智江美 

1 お年寄りいじめの後期高齢者医療制度廃止を求めよ 

2 京丹後市総合サービス（株）からの労働者派遣・業務請負をどう考え

るか 

3 保育所民営化について 

日本共産党 

松田 成溪 

1 学校統廃合について 

2 地域の再生、活性化について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 農業再生について 

2 不況対策について 

丹政会 

森口  亨 

1 公共交通について 

2  食品リサイクル法について 

3 市政への信頼回復について 

丹政会 

岡田  修 

1 期限切れ間近な過疎法への対応について  

2 山間集落における高齢化対策について 

3 合併特例債の活用状況と今後の予定事業について 

丹政会 

池田 惠一 

1 教育施策について 

2 市長の政策決定について 

丹政会 

松尾 信介 

1 温暖化による災害とその防災対策について 

2  有害鳥獣対策について 

3 零細商店への支援について 

丹政会 

足達 昌久 

1 人口減少社会への対応について 

2 政権交代による本年度補正予算取り組みへの影響ついて 

政和会 

行待  実 

1 一般質問の取り扱いについて 

2 防災計画（避難計画）について 

3 学校再配置計画について 

政和会 

大下倉禎介 

1 農業振興について 

2  特養、その他の高齢者介護施設の充実ついて 

3 市立丹後保育所、幼稚園の運営について 

4 市民局の運営体制について 
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平成２１年第８回１２月定例会            （１２月１０日･１１日･１４日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

松本 聖司 

1 廃棄物の処理について 

2 公共交通について 

3 健康増進について 

公明党 

由良 尚子 

1 障害者福祉などの対策について 

2 子育て支援対策について 

3 学校統合について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 市街地での高齢化対策について 

2 不況対策について 

3 温暖化対策と地域経済について 

日本共産党 

平林智江美 
1 子育てしやすい町、生まれて良かったといえる町づくりを 

日本共産党 

松田 成溪 
1 京丹後市の５年８ヶ月とこれからについて 

日本共産党 

森   勝 

1 どこに行くのか京丹後市政？平成２２年度予算について問う 

2 今、市政に求められている課題と弱者への施策は 

3 職員の長時間残業問題について 

丹政会 

足達 昌久 

1 心の通う市民サービスについて 

2 主な事業課題について 

1 予算編成のあり方について 

丹政会 

 志水 一洋 
1 インフラ整備（道路）がもたらす効果、影響への対策について 

丹政会 

三崎 政直 
1 「コンクリートから人へ」の政策に対する影響と対応は 

丹政会 

岡田  修 
1 小中学校の教育環境の課題について 

丹政会 

森口  亨 

1 京丹後市エコエネルギーセンターについて 

2 市長の政治姿勢について 

政和会 

吉岡 和信 

1 学校再配置について 

2 学校、保育所統合後の利活用について 

3 市政運営について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政和会 

大下倉禎介 

1 平成２２年度予算について 

2 京丹後市に適合した市独自の事業仕分けについて 

3 国保税賦課方式ついて 

政和会 

谷口 雅昭 

1 高齢者の移動について 

2 体験学習について 

3 地域活性化・経済危機対策臨時交付金について 

政和会 

松本 経一 

1 市長の市政運営と選挙マニフェスト（公約）実現について 

2 生活福祉におけるセーフティネット貸付について 

政和会 

行待  実 

1 ＦＭ丹後と防災対策について 

2 荒廃する森林の整備ついて 

3 火災報知器の設置義務について 

4 市道の安全対策について 

5 峰山球場の整備について 

6 平成２２年度予算編成方針について 

同志会 

吉岡 豊和 

1 来年度予算での各事業の考えについて 

2 京丹後市エコエネルギーセンターについて 

同志会 

奥野 重治 

1 国の事業仕分けの本市への影響について 

2 京丹後市エコエネルギーセンターについて 

3 下水道施策について 

4 猪、鹿肉の処理場の建設について 

5 市長の政治信念と行政姿勢について 

 


